



L'Institut de Physique du Globe, rue Cuvier à Paris, est un des 10 lieux au monde consacrés à la Terre et à son étude scientifique. Ce sont les chercheurs de l'IPGP qui, les premiers, ont daté l'origine du système solaire. Ce projet, qui se déploie sur les 4 façades du bâtiment central est la représentation de la Ceinture de Feu, ligne imaginaire qui relie, par 352 points, tous les volcans émergés le long de la plaque Pacifique. C'est dans cette zone que l'activité terrestre est la plus intense : éruptions, séismes, tsunamis... Cette ligne partage le globe en 2, à la manière d'un 2<sup>ème</sup> équateur qui passerait par les pôles. Cette ligne est matérialisée par une rainure dans la façade, dans laquelle sera logée une ligne de néons rouge/orangé, couleur d'origine du gaz néon.